
Anlage 1 zum Protokoll der Ratssitzung am 12.12.2019 

Einwohnerfragestunde zum Anfang der Tagesordnung im öffentlichen Teil 

 

Ein Einwohner stellte die Frage, warum bei der Jugendgruppenleiterschulung ein 

Beitrag in Höhe von 50 Euro für Ehrenamtliche erhoben werde. Die Antwort auf die Frage 

ist dem Protokoll als Anlage 2 hinzugefügt. 

 

Ein Einwohner fragte, ob der Klärschlamm auch auf Rückstände von Mikroplastik und 

Medikamente untersucht werde. 

 

Herr Pollehn teilte mit, dass eine Beantwortung in schriftlicher Form erfolge. Die 

entsprechende Antwort ist dem Protokoll als Anlage 3 hinzugefügt. 

 

Ein Einwohner trug seine als Anlage 4 beigefügten Anregungen und Fragen an die 

Verwaltung hinsichtlich der Klärschlammentsorgung vor. Die Antworten der Verwaltung 

liegen dem Protokoll als Anlage 5 bei. 

 

Herr Pollehn wies darauf hin, dass eine Studie zur Klärschlammentsorgung von der 

Verwaltung beauftragt worden sei. Das Ergebnis würde im Februar vorliegen und der 

Öffentlichkeit präsentiert werden. 


